Barbara heißt jetzt Maya. Ihr geht es sehr gut, sie hat gleich ihr Körbchen bezogen und hat auch kurz nach der Ankunft zu Hause gefressen. Ich hole öfters die Nachbarhündin zum Unterrichten, wie man das Leben genießen kann. Die Luna ist ein sehr gutgelaunter, lebenslustiger Hund. Die beiden sind gleich groß und Maya ist sehr interessiert am Unterricht. Heute habe ich gleich ein Geschirr gekauft, denn sogar der knirschende Schnee oder irgendwelche unvorhergesehenen Geräusche machen sie kirre. Heute haben wir schon an der Leine laufen geübt. Maya ist sehr gelehrig, wenn ich stehen bleibe, findet sie sich schon neben meinem Fuß ein.

Meine Patienten sind sehr begeistert von ihr, sie ist aber auch so liebenswert. Sie wird von ihnen angesprochen, aber nicht angefasst. Sie soll respektvoll behandelt werden und deshalb wird sie immer zutraulicher.

Stubenrein ist sie leider noch nicht, aber schaffen wir auch noch. Heute Nachmittag, als die Nachbarhündin da war, hat Maya so sehr geschmust. Sie liebt es, wenn sie sich dann traut. Von uns wird sie immer wieder gekrault und gestreichelt. Sie lacht auch schon!!!!





